

sábado 2 de abril de 2022

# El Ayuntamiento inicia un estudio de opinión sobre el servicio público de guaguas en el municipio

*El área de Movilidad Sostenible recogerá las demandas y propuestas de la ciudadanía sobre las líneas urbanas y las paradas, con el fin de mejorar su funcionamiento para poder impulsar su uso*



La Concejalía de Movilidad Sostenible del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado un estudio para conocer qué opina la ciudadanía sobre el funcionamiento del servicio público de guaguas en el municipio. El área, a través de la entidad Localiando, ya ha comenzado el trabajo para recoger las demandas y necesidades de las vecinas y vecinos sobre las líneas urbanas, frecuencias y recorridos que ofrece en la actualidad Transportes Interurbanos de Tenerife (Titsa), así como sobre las paradas existentes en los distintos barrios y pueblos que componen los seis distritos.

La edil responsable del área, María José Roca, en compañía de Elisa Falcón, una de las responsables de la empresa que se encarga de realizar el análisis, ha dado a conocer este viernes los detalles de este trabajo, que se llevará a cabo mediante la consulta a personas de diferentes edades, a través por ejemplo de las asociaciones vecinales, juveniles y de mayores, junto a los centros ciudadanos.

Esta primera etapa está prevista que culmine el 31 de mayo y, posteriormente, el proceso continuará con la puesta en marcha de mesas de trabajo. Para facilitar la participación y recabar la mayor cantidad de información posible, se podrá acceder al cuestionario por medio de internet y del código QR de los carteles elaborados. De forma paralela, se aprovechará la ocasión para hacer una breve campaña informativa, para dar a conocer con más detalle las líneas urbanas del municipio.

La concejala afirmó que desde el área se apuesta por “un sistema de movilidad sostenible que no puede entenderse sin el transporte público” y subrayó que “en ese cambio de modelo, más respetuoso con el medioambiente, la guagua juega un papel fundamental”. El fin último de este estudio, cuyos resultados espera que estén a finales de noviembre, es “incentivar su uso”, para lo que “es necesario ofrecer un servicio asequible y confortable y que se ajuste a las necesidades de las usuarias y usuarios”. Gracias a este trabajo, “sabremos de primera mano qué es lo que la población requiere y, al mismo tiempo, reforzaremos la escucha, la comunicación y la participación ciudadana”, añadió.

Si bien es Titsa la encargada de su prestación, María José Roca indicó que, dentro de las competencias municipales, “desde el área queremos tomar medidas para impulsarlo”. En este sentido, recordó que “a lo largo de

estos más de dos años” de mandato se han llevado a cabo diversas acciones con este objetivo y, ahora, “de lo que se trata es de conocer la opinión de nuestras vecinas y vecinos para saber cómo mejorarlo, porque su fomento es uno de nuestros bastiones y sabemos que su uso revierte en el detrimento del vehículo privado”, apuntó.

Elisa Falcón precisó que el estudio de opinión está abierto a todas las personas interesadas. Para incentivar la participación, se sortearán varios premios orientados a promover el consumo local en el municipio.

Toda la información, incluido el cuestionario, está disponible en [www.localiando.com](http://www.localiando.com) [ <http://www.localiando.com/> ] y puede solicitarse a través de los centros ciudadanos y del correo [info@localiando.com](mailto:info@localiando.com) [ <mailto:info@localiando.com> ]. Desde Movilidad Sostenible ([www.movilidadsosteniblelalaguna.com](http://www.movilidadsosteniblelalaguna.com) [ <http://www.movilidadsosteniblelalaguna.com/> ]) y las redes sociales también se podrá acceder a la consulta.